
Протокол Ng 0 1-0405/ДОС l23
заседания Совета Ассоцшацип <<саморегулпруемая организация

<<[обровольrrое Объединенше Строителей>>

.Щата провеления заседания:.4 мая2023 года.

МестО проведениJl заседания: г. Вологда, ул. Зосимовская, д,9, пом. Nэ l9, лит. А l.
Открытие заседания: l0 ч.05 мин.

Заседание закрыто: l0 ч.25 мин.

ПОВЕСТКА ДIЯ ЗАСЕ.ЩАНИЯ:
l. О переводе денежных средств компенсационного фонда обеспечения договорных

обязательств дссоциации.

Заседание Совета ДссоциацИи <СаморегулируемаJI организация к.Щобровольное Объединение

Строителей> (да.пее - <<Ассоциация>>) открыл Секретарь Совета Ассоциации - Исаев Иван Игоревич,

коiорый довел до сведения собравшихся, что данное заседание Совета Ассоциации созвано по

инициативе Председателя Совета Ассоциации.
Секретарь Совета Дссоциации сообщил, что на заседании Совета Ассоциации прис}"тствуют

следующие члены Совета Ассоциации:
l. Быков Владимир Леонидович;
2. Исаев Иван Игоревич;
3. Монахов,Щмитрий Анатольевич;
4. Андреева Татьяна Николаевна.
в соответствии с п.4,2, Положения о Совете Дссоциации присугствие члена Совета

дссоциации на заседании может обеспечиваться п)лем использования электронных средств связи.

Следующие члены Совета Дссоциации участвуют в заседании Совета Ассоциации посредством

использова}rия электРонныХ средстВ связи: Исаев Иван Игоревич, Быков Владимир Леонидович,

Андреева Татьяна Николаевна.
На основании изложенного и в соответствии с п.8.6. Устава Ассоциации кворум для

проведения заседания Совета Ассоциации имеется.
В соответСтвии С п.4.8. ПолОжениЯ о Совете Ассоциации секретарь Совета Ассоциации

проводит подсчет голосов при голосовании по вопросам повестки дня и подводит итоги голосования.

.щалее приступили к обсуждению вопросов повестки дня заседания.

1. О переводе денех(ных средств компепсационного фонда обеспечения договорных
обязательств Ассоцпацип.

По данноМу вопросУ выступиЛ Председательств},ющий на заседании, который сообщил, что

необходимо перевести денежные средства компенсационного фонла обеспечения договорных
обязательств Дссоциации в размере 50 000 000 (Пятьлесят миллионов) рУбЛей иЗ АО КАЛЬФА-
БАнк) в Ао кРоссельхозбанк>.

Вопрос поставили на голосование.
голосовлли: кзд> - единогласно. <против) - 0. (воздЕрждлись) _ 0.

постдновили: Перевести денежные средства компенсационного фонда обеспечения

договорных обязательств Ассоциации в piшMepe 50 000 000 (Пятьдесят миллионов) рублей из Ао
(АЛЬФА-БАНк) в Ао <Россельхозбанк>.

Все вопросы повестки д}ш заседания Совета Ассоциации

Председательствующий на заседании Совета Ассоциации

Секретарь Совета Ассоциации в И.И.

кё


